

Archicofradía





BOLETÍN N° 99 • OCTUBRE 2018

EDITA:

Archicofradía del Inmaculado Corazón de María, Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos del Santo Cristo de la Misión, Nuestra Señora del Amparo, San Juan Evangelista y San Antonio María Claret.

Calle Teba, 1. 41012 Sevilla.

Teléfono: 954 24 07 99

FOTOGRAFÍAS:

Archivo de la Hermandad, Antonio Crespo, Pedro Madrid, José Ramón Sobrino y Rocío Cole

FOTOMECÁNICA: Fototec, S.L.

IMPRESIÓN: Caligraf, S.L.

TIRADA: 700 ejemplares

DEP. LEGAL: SE-900-1988

www.archicofradiaclaret.org

La Archicofradía no comparte necesariamente las opiniones vertidas por los colaboradores.

Queda prohibida la reproducción total o parcial de este boletín sin autorización previa y sin citar la fuente.

SUMARIO

- 3 CARTA DEL HERMANO MAYOR
- 5 CARTAS DIRECTOR ESPIRITUAL
- 6 NUESTRA PARROQUIA
- 8 CONVOCATORIA CABILDO
- 9 TRIDÚO
- 10 INFORME DIPUTACIÓN MAYOR DE GOBIERNO
- 13 JUVENTUD Y PRIOSTIA
- 14 VELÁ 2018
- 15 NOTICIAS



*La Virgen concebirá
y dará a luz un hijo a quien pondrán
el nombre de Emmanuel,
que traducido significa: "Dios con nosotros".
(Mt. 1,23)*



*El Hermano Mayor y la Junta de Gobierno
de la Archicofradía del Inmaculado Corazón de María
y Hermandad del Sto. Cristo de la Misión
les desea feliz Navidad y un venturoso año 2019
lleno de paz, salud y compromiso cristiano.*



“Tengo, ante todo, que agradecer a los hermanos que han confiado en este proyecto, depositando su voto a favor de esta Junta, y también a los que no lo hicieron, pues nos motivará en mayor manera a no bajar la guardia y convencer de que sólo hay un camino, el trabajo y la entrega día a día”

Así, hace ahora ya seis años, me dirigí a todos vosotros en el comienzo de la que iba a ser una de las mayores andaduras de mi vida. Y hoy, seis años después, creo que debo despedirme más que nunca, de la misma forma que comencé. Dando las gracias.

Gracias, en primer lugar, a la Comunidad Claretiana por su disposición y atención en todo momento. Gracias, en especial, a nuestro párroco y gran amigo D. José Antonio Garófano Sánchez, por tanto y tanto que nos ha dado, su cercanía y su cariño. Gracias, de igual forma, a todos los miembros de Junta y auxiliares que me han acompañado en este viaje. Doy fe de primera mano que os habéis

entregado en cuerpo y alma en vuestros cometidos, siempre desde el cariño a vuestra Hermandad.

Decía el Papa Juan Pablo II, que “la familia está llamada a ser templo, o sea, casa de oración: una oración sencilla, llena de esfuerzo y ternura. Una oración que se hace vida, para que toda la vida se convierta en oración”. Por ello, no puedo menos que dar las gracias a mi familia. A mi mujer e hijos por ser templo, santuario y capilla durante estos seis años. Por hacer vuestra mi alegría en los momentos buenos, por vuestros sabios consejos, y por ayudar a levantarme en los momentos de menor brillo.

A mi madre, sufridora incansable de mis inquietudes por esta Hermandad desde mi infancia, por ser Basílica de Amor y Amparo durante tantos años. A mis hermanos, por su disposición en todo momento para lo que necesitara. Y por último, GRACIAS, al que ha sido, es, y seguirá siendo Catedral de la





CARTA DEL HERMANO MAYOR

familia, donde orar todos juntos. Allá donde estés, gracias por iluminarme.

Gracias, sin duda, a todos y cada uno de los Hermanos, por vuestra ayuda desinteresada, vuestro aliento, vuestro servicio, y vuestras críticas constructivas, siempre tendréis un lugar en mi corazón.

No quiero olvidarme de dar mi más calurosa bienvenida a nuestro nuevo Párroco y Director Espiritual, D. Juan Antonio Lamarca Carrasco. Siempre podrás contar conmigo para lo que necesites.

Me gustaría, además, pedir perdón, a todos aquellos a los que haya podido fallar en algún momento. A aquellos que haya podido ofender de palabra u obra, sepan que no fue mi intención. Perdón a todos por aquellos proyectos que no hayamos podido realizar. Ya sabéis que el hombre propone, y Dios dispone. Perdón, mil perdones, a los miembros de Junta por mi exigencia en algunos momentos. Y perdón a mi familia, por tantos y tantos días que hayan podido notar mi ausencia.

No estamos sino a mitad de camino de la Hermandad que podemos llegar a ser. Sobre mi buen o mal hacer, no soy yo quien debe juzgar, sino que el tiempo será quien ponga a cada cual en su lugar. Yo sólo puedo deciros que ha sido un honor poder servir a mis Hermanos durante seis años. A ti, Ángel, desearte todo lo mejor tanto a ti como a tu futura Junta de Gobierno. Sabes que al igual que he tenido tu apoyo incansable e incondicional durante este tiempo, podrás disponer de mí para cualquier cosa que consideres oportuna.

Como dirían los doctos en verso, Ángel, tuyo es el atril, y tuya la palabra.

Que el Corazón de nuestra bendita Madre del Amparo y su glorioso hijo de la Misión, os bendigan a todos.

¡Oh Dulce Corazón de María! ¡Sed la Salvación mía!

Juan Francisco Reina Zamora
Hermano Mayor





Queridos hermanos:



Es para mi un placer ejercer este ministerio de Director Espiritual de la Archicofradía del Inmaculado Corazón de María y Hermandad Sacramental del Santo Cristo de la Misión, Nuestra

Señora del Amparo, San Juan Evangelista y San Antonio M^a Claret. Os puedo asegurar que inicio esta nueva singladura de mi ministerio pastoral con mucha ilusión. Creo que la Hermandad tiene mucho que enseñarme en la idiosincrasia del pueblo sevillano sirviéndose del corporativismo y la religiosidad popular para la evangelización; y, por otra parte, el carisma misionero y el cultivo de la espiritualidad que vivo con pasión creo que humildemente puede ser mi aporte a todos vosotros.

Tenemos que ir de la mano en esta tarea misionera que es llevar el nombre de Jesucristo y del Corazón de María al hombre de hoy. La unión hace la fuerza: podéis contar conmigo y yo cuento con vosotros. La religiosidad y vida de fe bien arraigada en nuestro barrio le debe mucho a la Archicofradía y a los Misioneros Claretianos que han regentado desde la segunda mitad del s. XX la Parroquia de San Antonio M^a Claret. Hemos de estar contentos porque nuestros nombres individual y corporativamente están grabados en el Cielo.

Ánimo y que no decaiga nuestro fecundo encuentro por el bien de la evangelización en nuestro barrio.

P. Juan Antonio Lamarca Carrasco cmf.

“UN SALUDO AGRADECIDO”

El pasado día 22 de junio, fui trasladado a la Comunidad Claretiana de Granada, y por ello os pongo esta nota y así deciros a todos: ¡Gracias!

A mi llegada a la Parroquia San Antonio María Claret de Sevilla, donde está la Sede de vuestra Hermandad, conocí lo que es ser acogido de forma evangélica, es decir: como Dios nos acoge a todos sus hijos: GRATUITAMENTE.

No había realizado nada que mereciese vuestra particular y cariñosa acogida cuando me abristeis vuestra Casa Hermandad, que, tras mi toma de posesión como Párroco, se convirtió en la Casa de toda la Parroquia y compartimos un ágape fraterno ofrecido por vosotros.

San Antonio María Claret, al volver de evangelizar las Parroquias de Gran Canaria dijo: “los Canarios me han robado el corazón”, y eso es lo que yo digo de vuestra Archicofradía: me habéis robado el corazón, y por eso siempre estará con vosotros.

En estos momentos, en los que he de despedirme como Párroco y Director Espiritual vuestro, os recuerdo que nuestros mejores cultos, por ser los más agradables a nuestros Santísimos Titulares, son aquellos que nos hacen vivir como hermanos, poniendo nuestros corazones al servicio del anuncio del Evangelio. Hagamos, con nuestra vida fraterna y nuestro testimonio común del mandamiento del Amor, una Cofradía que convence y convoca. No os canséis de ello.

Que la Casa Hermandad sea la Casa de Todos y el lugar donde compartir la vida y la alegría misionera. Dejad a un lado los prejuicios que puedan existir, mostrando que la fraternidad es el mejor camino para crecer y madurar en la fe y en el seguimiento del Santo Cristo de la Misión. Pidamos a la Santísima Virgen del Amparo que, como ella, guardemos la Palabra en el Corazón.

Un abrazo y mi bendición para todos.

José Antonio Garófano Sánchez, cmf





Iglesia de San Antonio María Claret

Nuestra parroquia a pesar de estar situada a las afueras del centro histórico no deja de ser unas de las maravillas de Sevilla, sobre todo por tener una de las cúpulas más bellas con bicromías en azul y blanco; y su espadaña sencilla, pero con una perfecta armonía.

Esta iglesia se levantó por la necesidad de los que iban residiendo en el barrio, ya que los colegios estaban lejos de la zona, y la iglesia más cercana era la Parroquia del Corpus Christi.

D. Manuel Benjumea Burín centró su atención en la comunidad Claretiana para que se encargara de cuidar y atender los aspectos religiosos y educacionales de la barriada; posteriormente el Cardenal Segura dio su aprobación para ejercer la labor apostólica de los claretianos en el barrio.

En un primer momento instalan su casa e iglesia en una vivienda de la calle Amazonas en 1940; y en 1941 establecen el colegio en el Mercado que tenían al lado, con una nueva capilla más grande.

En 1942 el arquitecto Antonio Illanes del Río, que tenía su familia en el barrio, hace el diseño de una nueva iglesia con el colegio, pero necesitaban los terrenos donde poder levantarlo. Un papel importante lo tuvieron D. Federico Mayo, por entonces Director del Instituto Nacional de la Vivienda, y el Ministro de Hacienda, D. Joaquín Benjumea Burín, hermano de Manuel. Ambos presionaron al alcalde de Sevilla para que le concedieran los terrenos. En junio de 1943 ya se le adjudica la obra a la casa constructora Rojas Marcos.

En mayo-Junio de 1947 ya podían ser ocupadas la residencia y el colegio; la iglesia ya se había terminado de cubrir; pero aún faltaban la fachada de piedra, el revestimiento de los muros, el decorado y la solería.

Aún en agosto de 1949 la iglesia no estaba terminada, porque consta que en la primera procesión del Inmaculado Corazón de María por la

barriada, salió por el acceso principal del templo, puesto que no podía salir el paso por otra puerta. En 1950 se da por concluida la iglesia.

Según los términos que impuso D. Antonio Illanes cuando fue proyectada la iglesia fue: “fábrica de ladrillo, para los muros y bóvedas. Con esta solución queda fuera del retraso o de las interrupciones que pudieran ocasionar el tener que depender de suministros de hierros”. Por tanto su manufactura solamente es de ladrillo. “Necesaria para la iglesia, era la torre o campanil. Este elemento cumple, a la vez, su misión propia y otra, de orden compositivo. Se prefiere la forma de espadaña por ser tradicional en Sevilla y porque es siempre más económica que las torres”. Por lo tanto lo que se buscaba para el edificio es una construcción rápida, segura y económica. También menciona: “Es curioso anotar la semejanza que tiene con la del Convento de la Encarnación”. Pero no la de Sevilla sino la iglesia del Convento de la Encarnación de Osuna, por el uso de arquitrabe, friso y cornisa escalonada, pero en el caso de la claretiana realizado de una manera muy sencilla y sobria.

En primer lugar comentamos la fachada, realizada en forma de arco de medio punto y en piedra tallada. Tiene tres nichos, en la central se encuentra la Virgen con el Niño; a la derecha de ella una imagen de San Joaquín y a su izquierda, San Federico, como homenaje a los patronos de D. Joaquín Benjumea Burín y D. Federico Mayo.

Encima de la imagen de la Virgen, hay un gran medallón con la figura de Cristo en actitud solemne y mayestática, en bajorrelieve. Tiene en sus manos un libro abierto con la leyenda: “Rex Sum” (Yo soy Rey). A ambos lados, también en bajorrelieve, dos ángeles en actitud de adoración con incensarios.

En todo lo largo del arco, encontramos una serie de cabezas de ángeles debajo de los títulos de los diferentes misterios del rosario, comenzando por la derecha con los misterios del gozo, le siguen los del dolor, y, finalmente, los de la gloria. Lo curioso de ellos es que cada





rostro presenta una expresión distinta bajo que misterios se encuentren, por ejemplo los del gozo están sonriendo; los de los misterios de dolor como si estuvieran sufriendo; y los de gloria, tienen un rostro radiante y feliz. Hay que añadir que en un primer momento estos rostros iban a ser policromados, pero finalmente se pensó en dejarlo en piedra como el conjunto.

En el altar mayor se proyectó en un retablo labrado que ocupase todo el testero de la iglesia; pero por falta de materiales y artistas, se adoptó la forma de



nicho en vez de muro liso en el presbiterio; y en su centro se levantó un altar en forma de templete, de mármol rojo con aplicaciones de bronce dorado. Allí se cobija el Inmaculado Corazón de María, obra de Juan Luis Vasallo Parodi, que no estaba pensado para procesionar, ya que está realizado en piedra. Por ello la Archicofradía, que allí se asentó, adquirió una imagen de Olot de dicha advocación. Cuando la Hermandad adquirió importancia encargaron una nueva imagen al escultor Rafael Barbero Medina en 1960, ya en madera de pino y hueca en su interior para ser procesionada. Ésta, hoy día se encuentra en el templo en la nave del evangelio en un retablo muy sencillo.

Posteriormente, en la década de 1980, la Archicofradía adquiere otras imágenes que las integran como titulares, estas son: Nuestra Señora del Amparo, obra de D. Miguel Lainez Capote, San Juan Evangelista de Antonio Eslava Rubio y el Santo Cristo de la Misión, obra de José Manuel Bonilla Cornejo. Actualmente estas tres imágenes hacen un grupo en un retablo igualmente sencillo, en la nave de la epístola.

En la iglesia se encuentran otras imágenes, entre ellas la del titular del templo, San Antonio María Claret, que procesiona cada 24 de octubre.

En el crucero se encuentran una Virgen

de Fátima y un Corazón de Jesús. En el muro de la epístola se halla un óleo del pintor Francisco Díaz de Córdoba, que representa a San Antonio María Claret en un episodio de su vida que él mismo nos cuenta; que en la noche de Navidad de 1864 la Virgen le puso el Niño Jesús en sus brazos. Enfrente de este cuadro se encuentra otro donde se retrata al beato mártir P. José M^a Ruiz Cano, CMF fusilado en Sigüenza (Guadalajara) en 1936.

En el 2013 se trajeron los restos de los catorce jóvenes que sufrieron martirio en la estación ferroviaria de Fernán Caballero en 1936, y se colocaron en un nicho. En la parte superior hay un cuadro de todos ellos junto al Inmaculado Corazón de María, obra de Diego Coca.

En los últimos años la iglesia ha recibido donaciones artísticas y colocadas con acierto por el anterior párroco José Antonio Garófano Sánchez entre ellas un San José carpintero con el Niño Jesús, colocado en el presbiterio. Como también un Cristo en la Última Cena, sobre la puerta que da acceso a la sacristía, y un Cristo en el Huerto de los Olivos, colocado en uno de los muros de la epístola. Ambos restaurados recientemente por Antonio José Gallardo Montesinos.

Rafael Gallardo Montesinos
Historiador del Arte.





CABILDO GENERAL ORDINARIO DE CUENTAS

Por orden del Hermano Mayor, en uso de las facultades previstas en la regla 25 g) de la Hermandad, se convoca a todos los hermanos mayores de 18 años, con al menos uno de antigüedad, al Cabildo General Ordinario de Cuentas que se celebrará en nuestra Casa de Hermandad el viernes 23 de Noviembre, a las 18:00 hs. en primera convocatoria y a las 18:30 hs. en segunda, conforme al siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.º Preces.
- 2.º Lectura y aprobación, si procede, del acta del último Cabildo General Ordinario de Cuentas.
- 3.º Lectura de la Memoria del curso 2017-2018.
- 4.º Lectura y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio económico 2017-2018.
- 5.º Designación de Censores de cuentas.
- 6.º Lectura y aprobación, si procede, del presupuesto del ejercicio económico 2018-2019.
- 7.º Informe del Hermano Mayor. Comunicación de los cultos a celebrar durante el año 2019.
- 8.º Ruegos, preguntas y proposiciones.

A la finalización de este Cabildo se abrirá el:

CABILDO GENERAL ORDINARIO DE ELECCIONES

Comenzará a las 20:30 horas, teniendo una duración de tres horas.

Sevilla, a 8 de octubre de 2018

Vº Bº El Hermano Mayor
D. Juan Francisco Reina Zamora

El Secretario 1.º
D. José Luis Vela Cerero

* Las cuentas estarán a disposición de los Hermanos, en la Hermandad, diez días antes del Cabildo General Ordinario de Cuentas.





LA ARCHICOFRADÍA DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA,
HERMANDAD SACRAMENTAL Y COFRADÍA DE NAZARENOS
DEL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN, NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO,
SAN JUAN EVANGELISTA Y SAN ANTONIO MARÍA CLARET

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Antonio María Claret
de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María
de esta ciudad de Sevilla, consagra en honor de

NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO

durante los días 8, 9 y 10 de noviembre

SOLEMNE TRIDUO

ocupando la Sagrada Cátedra el **R.P.D. Juan Antonio Lamarca Carrasco (cmf)**,
Párroco de la Parroquia de San Antonio María Claret de Sevilla
y Director Espiritual de la Archicofradía del Inmaculado Corazón de María

comenzando a las 20.00, con el siguiente orden:

EJERCICIO DEL TRIDUO,
CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA CON PREDICACIÓN
Y SALVE SOLEMNE

Día 11 de noviembre a las **12,30 de la mañana**

FUNCIÓN SOLEMNE

Presidida por nuestro Párroco y Director Espiritual

Durante todo el día Nuestra Señora del Amparo estará expuesta en devoto

BESAMANOS

A.M.D.G.



INFORME PROCESIÓN INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA 2018

Este año de 2018, la Procesión con nuestra titular el Inmaculado Corazón de María se celebró el sábado 9 de Junio, realizándose la salida a las 21.00 horas y entrando a las 00.10 horas del domingo.

ORGANIZACIÓN PREVIA

Se realizó la igualá y la mudá del paso a la Parroquia el día 28 de mayo.

El Cuestionario para el Consejo de Cofradías se envió por correo electrónico a la Delegada de Glorias, D^a. Milagros Ciudad. La lista de los costaleros para el seguro de la Procesión fue igualmente enviada a la misma Consejera para su inclusión en la póliza.

El reparto de papeletas de sitio se realizó los días 4, 5 y 6 de Junio.

En el boletín se instó a los hermanos que lo quisieran pudieran solicitar la papeleta de sitio anticipada así como solicitar insignias, varas, etc... que fueron asignadas por riguroso orden de antigüedad.

DATOS DE LA PROCESIÓN

El recorrido de la Procesión fue el siguiente: Padre García Tejero, Glorieta de Heliópolis, Teba, Ensanche, Plaza Cristo de la Misión, Padre García Tejero, Nicaragua, Tajo, Paraguay, Júcar, Plaza Inmaculado



Corazón de María, Chile, Ebro, Uruguay y Padre García Tejero.

La Procesión estuvo compuesta por:

- Cruz de Guía
- Bandera Blanca Archicofradía
- Estandarte de la Archicofradía
- Estandarte de la Hermandad
- Libro de Reglas
- Presidencia
- Acólitos
- Paso
- Preste y acompañantes
- Banda de Música del Maestro Tejera

El reparto de papeletas de sitio arrojó los siguientes datos:

- Cirios: 100
- Insignias, Presidencias, diputados, acólitos, etc.: 60
- Costaleros: 6
- Monaguillos: 3
- Simbólicas: 2
- Total papeletas: 171





PROCESIÓN

Tanto a los diputados como a los costaleros se les citó a las 19.30 horas.

La Cruz de Guía salía por la puerta a las 21.00 horas, casi justo al acabar la eucaristía.

La Presidencia de la Procesión estaba formada por nuestro Hermano Mayor, el Teniente Hermano Mayor, el Consiliario, el Mayordomo junto con los sacerdotes claretianos el R.P.D. José Antonio Benítez Pineda y el R.P.D. Eduardo Moreno Alvarez

Los restantes puestos fueron ocupados por diversos miembros de la Junta de Gobierno así como el acompañamiento del libro de reglas que en esta ocasión fue portado por nuestro Secretario Primero, D. José Luis Vela Cerero.

A la salida de la imagen del Inmaculado Corazón de Maria se lanzaron algunos cohetes y sonaron las campanas de la Parroquia.

Al llegar a la calle Teba y desde la Casa de Hermandad nuestro Director Espiritual y Párroco R.P.D. José Antonio Garófano Sánchez realizó el panegírico o fervorín habitual.

En referencia a los horarios estipulados, se fueron cumpliendo con adelanto en el



primer tramo del recorrido, ralentizando un poco el ritmo a partir de entrar por las calles de Heliópolis, hasta llegar a la Iglesia entrando el paso a las 0.10 horas del domingo.





Cabe destacar que hubo varias entregas de ramos de flores para la Virgen durante el recorrido, así como la visita de numerosos feligreses y cofrades.

Por último, mencionar a la Banda de Música del Maestro Tejera, por su buen hacer demostrando una vez más la maravillosa interpretación de las marchas procesionales, viviéndose momentos de verdadero recogimiento por las calles del barrio.



INCIDENCIAS

En relación a las incidencias, no se ha celebrado la reunión con el cuerpo de diputados, ya que al acabar la Procesión recabé información sobre las mismas, y ante la ausencia de éstas, decidí no convocarlos.

RESUMEN Y AGRADECIMIENTOS

Sin lugar a dudas el cortejo del Corazón de María lleva varios años presentando unos números muy positivos a la hora del acompañamiento del mismo, siendo ahora mismo una de las procesiones de gloria más numerosas en Sevilla.

Y orgulloso y agradecido estoy del cuerpo de diputados, de la Junta de Gobierno, y de todos los Hermanos que acompañan y hacen que el día del Inmaculado Corazón de María sea un día especial para nuestra Hermandad, nuestra Parroquia y nuestro barrio.

Alfonso Gallardo Balletero
Diputado Mayor de Gobierno



**“AL INICIO DEL AÑO
SENTIMOS LA NECESIDAD
DE VOLVER A COMENZAR
DESDE EL CENTRO...,
DESDE LO QUE IMPORTA”**

Estas palabras del Papa Francisco en la homilía de principios de año, nos invitan a seguir el camino recorrido dejando nuestras huellas bien marcadas para no olvidar lo recorrido y seguir hacia adelante, siempre hacia delante.

Pero mirando esas huellas en el camino, aún con el recuerdo de las últimas actividades realizadas con vosotros, los jóvenes, os damos la bienvenida al nuevo curso que ya comienza. Venimos llenos de ilusión y con ganas de volver a ver nuestra Casa de Hermandad llena de savia joven y nueva.

Os invitamos a estar atentos a los encuentros, cultos, actividades y celebraciones que se vayan organizando a lo largo del curso. Y estamos abiertos a actividades nuevas que sean propuestas por vosotros mismos.

Para algunas actividades que ya venimos proponiendo en años anteriores, necesitamos un mínimo de asistentes para poderlas poner en marcha, como las charlas de formación para jóvenes a partir de 14 años, los cursos de formación de acólitos y su presencia en los cultos, las catequesis de confirmación... Todos los que estéis interesados en participar en alguna de ellas, no dudéis en poneros en contacto con nosotros a través de la secretaría para conocer fechas y horarios. secretaria@archicofradiacaret.org. Además seguiremos informando a través de la página Web de todas las actividades que se vayan organizando.

CULTOS 2019

MARZO

- 10 *Besamanos al Santo Cristo de la Misión*
- 12-16 *Quinario al Santo Cristo de la Misión.*
- 17 *Función Principal de Instituto.*

ABRIL

- 5 *Viacrucis y Subida al paso del Santo Cristo Misión.*
- 12 *Viernes de Dolores. Estación de Penitencia.*

MAYO

- 25 *Cruz de Mayo.*

JUNIO

- 21-29 *Novena al Inmaculado Corazón de María.*
- 29 *Procesión Inmaculado Corazón de María.*

SEPTIEMBRE

- 11-13 *Triduo al Santísimo Sacramento.*
- 14 *Procesión con el Santísimo Sacramento.*

OCTUBRE

- 24 *San Antonio María Claret.*

NOVIEMBRE

- 7-9 *Triduo a Ntra. Sra. del Amparo.*
- 10 *Besamanos y Función a Nuestra Señora del Amparo.*
- 21 *Misa por nuestros Hermanos Difuntos.*

DICIEMBRE

- 27 *Festividad de San Juan Evangelista.*

Una vez más queremos seguirlos animando a que estéis en contacto con vuestra Hermandad y que esto haga que nos sintamos miembros de esta gran familia.

Alicia Cabello García

Diputada de Formación y Juventud





CENA CARIDAD

El próximo 9 de noviembre, tras la finalización del Triduo a Nuestra Señora del Amparo, celebraremos en nuestra Casa de Amparo, la tradicional cena a beneficio de nuestra Bolsa de Caridad. Aquellos interesados en asistir, rogamos se pongan en contacto con Mayordomía. Desde aquí os animamos a todos a participar en este acto de convivencia y solidaridad.





CABILDOS GENERALES

Estimados Hermanos: Como anunciamos en este Boletín, el próximo día 23 de Noviembre, a las 18:00 hs en primera convocatoria y a las 18:30 hs, en segunda, celebraremos Cabildo General Ordinario de Cuentas y a su conclusión y con una duración mínima de tres horas, celebraremos el Cabildo General Ordinario de Elecciones.

Queremos recordaros la obligación que tenemos todos los hermanos mayores de 18 años y con al menos uno de antigüedad de participar. Recuerda que el Cabildo General Ordinario de Cuentas es el órgano donde se debate a aprobación las cuentas económicas de la Hermandad del curso 2017-2018, el presupuesto del ejercicio económico 2018-2019, donde podrás conocer todos los cultos y actividades que la Archicofradía ha realizado en el curso 2017-2018 y donde se informará de las fechas de los cultos previstos para el curso 2.019.

En el Cabildo General Ordinario de Elecciones podremos elegir al Hermano Mayor y Junta de Gobierno que regirán los destinos de nuestra Hermandad durante los próximos tres años. Por tal motivo informamos que, una vez concluido el plazo de presentación de candidatos, según indican nuestras Re-

glas, se ha presentado una única candidatura encabezada por nuestro Hermano D. Angel Sánchez-Matamoros Galán. El listado de candidatos a ocupar un puesto en la Junta de Gobierno es el siguiente:

Hermano Mayor: D. Angel Sánchez-Matamoros Galán

Teniente de Hno. Mayor: D. Ramón Aguilar Mingo

Promotor Sacramental: D. Rafael Narváez Muñoz de Bustillo

Consiliario: D. Manuel Sandino Chaparro

Mayordomo 1º: D. Joaquín Garrido Granado

Mayordomo 2º: D. Juan Reina Aguilar

Secretario 1º: Dña. Lola Rocío Moreno Núñez

Secretario 2º: D. Fernando Ibáñez Torrero

Fiscal: Dña. Fátima Moreno Núñez

Prioste 1º: D. José Ramón Sobrino Pérez

Prioste 2º: D. Javier Llamas Narváez

Diputado Mayor de Gobierno: D. Ángel M. Ruiz Pérez

Diputado de Caridad: D. Javier Sánchez-Palencia Carazo

Diputado de Cultos: D. Ignacio Navarro Carmona

Diputado Formación y Juventud: D. José Luís Vela Cerero

MISA HERMANOS DIFUNTOS

El próximo día 22 de noviembre a las 20:00 horas, celebraremos la misa anual por el eterno descanso de las almas de nuestro Hermanos Difuntos.

LOTERÍA DE NAVIDAD

Nuevamente nos llega la Navidad y como todos los años nuestra Archicofradía pone a vuestra disposición la LOTERÍA con el número 77313. Aquellos Hermanos interesados en adquirir participaciones o décimos, se pueden pasar por la Casa de Hermandad para retirarlos, lunes y miércoles en horario de 20:00 a 22:00 horas.

JURA DE HERMANOS

El próximo día 9 de noviembre durante la celebración del Solemne Triduo a Nuestra Señora del Amparo, se procederá a la toma de juramento de nuevos Hermanos. Todos aquellos que no lo hayan hecho al día de hoy, pueden ponerse en contacto con el Sr. Fiscal.

NUEVA CORONA

El próximo día 10 de noviembre durante la celebración del Solemne Triduo a Nuestra Señora del Amparo, se procederá a la bendición de una nueva corona para esta Bendita Imagen, donada por feligreses y Hermanos, y que estrenará el domingo día 11 en su Besamanos.



